

# DELIK HUKUM

## Kapolsek Cikembar Akp Teddy Slamet Pimpin Pengamanan May Day, Utamakan Kondusifitas dan Keselamatan

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

May 1, 2024 - 10:14



*Kapolsek Cikembar Akp Teddy Slamet Pimpin Pengamanan May Day, Utamakan Kondusifitas dan Keselamatan*

Sukabumi, 1 Mei 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Buruh Internasional yang dikenal juga sebagai May Day, Kepolisian Sektor Cikembar bersama dengan anggota gabungan melaksanakan pengamanan dan pengawalan

kegiatan touring yang diorganisir oleh Serikat Pekerja Nasional (SPN) PT. Muara Tunggal. Kegiatan ini diawali dengan apel konsolidasi yang dipimpin oleh AKP Teddy Slamet, Kapolsek Cikembar, pada Rabu (1/5) pukul 07.30 WIB di halaman PT. Muara Tunggal, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi.

Apel konsolidasi ini diikuti oleh anggota Polsek Cikembar dan Sat Lantas Polres Sukabumi, termasuk beberapa nama seperti Aiptu Hendi S, Aipda Denden, Bripka Cahyadi, serta Aipda Bayu Permadi dan dua anggota Patwal Sat Lantas Polres Sukabumi. Turut serta dalam kegiatan ini adalah Kanit 2 Sat Reskrim Polres Sukabumi, IPDA Irlansyah S.IP, CPHR dan Koordinator Lapangan dari SPN, Budi Gunawan, serta perwakilan dari karyawan dan BPJS Ketenagakerjaan.

Touring yang dimulai pukul 07.50 WIB mengambil rute dari PT. Muara Tunggal Cibadak menuju Cikembar, Warungkiara, Bagbagan, hingga finish di Rumah Panggung, Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu. AKP Teddy Slamet mengatakan bahwa kegiatan pengamanan ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan May Day berjalan dengan aman dan lancar.

“Kami berharap dengan adanya pengamanan yang ketat, semua peserta kegiatan dapat merayakan hari yang bersejarah ini tanpa ada kendala,” ujar AKP Teddy Slamet.

Pengamanan yang dilakukan oleh kepolisian dan anggota gabungan ini menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam event besar seperti peringatan Hari Buruh. Seluruh rangkaian kegiatan hari ini juga telah terdokumentasi sebagai bagian dari laporan resmi kegiatan.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan semua pihak dapat mengambil manfaat serta pelajaran tentang pentingnya sinergi dan keamanan dalam setiap event komunal yang melibatkan banyak orang. Selamat Hari Buruh Internasional, semoga semangat solidaritas dan kebersamaan selalu terjaga di antara kita semua.